

## Presentación de la parrilla artística de la Fiesta de la Vendimia de Colchagua



**Manuel R. Lira**

Con la presencia del alcalde de Santa Cruz, Yamil Ethit, y del concejal Juan Dutzan, se realizó la presentación oficial de la parrilla artística que animará la próxima Fiesta de la Vendimia de Colchagua, uno de los eventos culturales y turísticos más relevantes del país.

La actividad contó con la asistencia de Magali Taipa, presidenta de la Cáma-

ra de Comercio de Santa Cruz; Francisco Ravanal, presidente de la Cámara de Turismo de Colchagua; y el consejero regional Sebastián Rocha, además de vecinos de la comuna y un importante número de medios de comunicación.

Durante la ceremonia, las autoridades destacaron el trabajo conjunto entre el municipio, los gremios y el sector privado para consolidar una fiesta que pone en valor la tradición vitivinícola del valle de Colchagua, atrayendo a visitantes de distintas regiones del país y del mundo. Asimismo, se subrayó el impacto positivo que la Vendimia genera en el comercio local, la hotelería, la gastronomía y los servicios turísticos.

La jornada fue amenizada por la presentación del conjunto folclórico Renacer, cuya música dio realce a la instancia y aportó un marco cultural acorde al espíritu de la festividad.

marcando el inicio simbólico del camino hacia una nueva edición de la Vendimia de Colchagua.

En cuanto a la programación artística, se confirmó que el viernes 6 se presentará la reconocida banda nacional Los Jaivas; el sábado 7 será el turno de María José Quintanilla y La Combo Tortuga; y para cerrar la jornada del domingo, se contará con la actuación del grupo musical Los Viking's 5, artistas que prometen convocar a un amplio y diverso público.

A estos nombres se sumará la presentación de diversos conjuntos folclóricos y artistas locales, quienes se presentarán en los distintos escenarios dispuestos para esta celebración.

La Fiesta de la Vendimia de Colchagua se proyecta, una vez más, como un espacio de encuentro familiar, identidad local y celebración de las tradiciones que distinguen a la zona, reafirmando su lugar como uno de los eventos más esperados del calendario nacional.

